

“ELLA QUIERE QUE SURJAN OTROS LIDERAZGOS”, INDICÓ PAULINA VODANOVIC

# Senadora aborda que nombre de Michelle Bachelet sea otra vez opción presidencial

**Encabeza las encuestas en el bloque oficialista.** La presidenta del Partido Socialista recalcó que “aunque muchos no quieran creerle”, Michelle Bachelet ha dicho insistentemente que tal dicha alternativa “no está dentro de sus planes”.

**CURICÓ.** En su más reciente visita a Curicó, la presidenta nacional del Partido Socialista y senadora por el Maule, Paulina Vodanovic, abordó la posibilidad de que Michelle Bachelet nuevamente se transforme en la carta presidencial de la izquierda, de cara a las elecciones fijadas para noviembre del próximo año.

En tal contexto, dijo, si bien se trata de una decisión que solo “depende de ella”, recordó que de manera pública Bachelet ha reiterado que optar al principal cargo del Ejecutivo, que sería por tercera vez, “no está dentro de sus planes”, recalcando de paso su deseo de que “surjan otros liderazgos” en el conglomerado.

En tal escenario, reiteró la importancia de trabajar, desde ya, en poder consolidar una opción que sea competitiva en tal elección. “Todos saben que yo tra-



En su más reciente visita a Curicó, Paulina Vodanovic abordó la posibilidad de que Michelle Bachelet nuevamente se transforme en carta presidencial.

bajé directamente con la Presidenta (Michelle Bachelet). Nunca he tomado su palabra, soy presidenta del Partido Socialista, el partido de la Presidenta Bachelet, pero es una posibilidad (que sea carta a La Moneda) que solo depende de que ella tenga esa decisión y hasta ahora, lo que ha dicho insistentemente, aunque muchos no quieran creerle, es que más que ella no querer, ella quiere que surjan otros liderazgos”, subrayó. Independiente a lo dado a conocer por la ex Mandataria Michelle Bachelet, a la fecha se presenta como el nombre mejor evaluado del oficialismo en las encuestas ligadas a la carrera presidencial.

#### VOCACIÓN DE SERVICIO

Quien también abordó dicha materia fue el ministro de Segpres, Álvaro Elizalde. El ex-senador por el Maule además

salió al paso respecto a las críticas emitidas hacia la figura de la ex Presidenta, quien en los últimos días ha participado en actos de carácter público, lo que para algunos parlamentarios de oposición ha sido calificado de “intervencionismo electoral”.

“Ella tiene una vocación de servicio, que le interesa el país. Siempre va a contribuir desde donde pueda y desde donde esté. Está en su ADN servir a Chile y dar a conocer sus puntos de vista cuando le parece que son relevantes”, dijo Elizalde a radio Duna. Junto con tal punto, Elizalde subrayó que Michelle Bachelet “cuenta con un cariño y respeto bastante transversal”.

“Respecto a las definiciones presidenciales, obviamente esto es algo que tendrá que realizarse por parte de las fuerzas progresistas en el futuro. No es una definición que se tenga que

adoptar hoy”, expresó.

#### “ROSTROS NUEVOS”

Durante la semana en curso, en el contexto del ciclo del Magíster en Comunicación Política y Asuntos Públicos “Mujer y Política” de la Universidad Adolfo Ibáñez, Bachelet fue consultada sobre una eventual candidatura presidencial. La ex Mandataria abordó directamente las especulaciones: “yo ando en otra en la vida”, subrayó de frentón. “Creo que a la democracia le hace bien tener rostros nuevos. No quiere decir que rostros jóvenes necesariamente, pero sí rostros nuevos”, expresó. “Piensen que la vez pasada, a esta altura del año, del partido, el nombre de Gabriel Boric no existía. Y yo creo que hay mucho camino por andar, hay que esperar y no hay que estar tan apurados”, acotó.